



NOTA DE PRENSA N° 1

VI SEMINARIO INTERNACIONAL DE INVESTIGACIÓN EPISTEMOLOGÍA Y EDUCACIÓN

Huancayo, julio de 2017

Se van sembrando las huellas del VI Seminario Internacional de Investigación Epistemología y Educación – (VI SIEDU 2017), Huancayo – Perú. ¡Caminantes, no hay camino, se hace camino al andar! –Como bien dijera Antonio Machado-. Ya que, la mañana del veinticuatro de julio, en las instalaciones del Ministerio Desconcentrado de Cultura de Junín, se reunieron los organizadores del VI SIEDU 2017, a fin de desarrollar la conferencia de prensa e inauguración de mencionado evento en su versión semi presencial.

El VI SIEDU 2017, se convierte en el evento científico y cultural más importante de la Región Junín de la República Peruana, que connotará -por primera vez en Huancayo-, la participación nacional e internacional de reconocidos intelectuales, investigadores y estudiosos sobre Investigación, Epistemología y Educación. Por la República de Argentina, estará presente la Dra. Lili Muñoz. Por el hermano país de la República de Chile, llegará el Dr. Aldo Ocampo González. Por la República Oriental del Uruguay, estará presente el Ing. Alfredo María Villegas Oromí, mientras que, desde la República de Cuba, participará el Dr. Esmérido Ávila Rodríguez. Por otro lado, desde la República de Ecuador, contaremos con la presencia de la ilustre Dra. Genoveva Naranjo Ponce. Mientras que, desde México, honrará con su visita la Dra. Edith María Alberta Ibarra Araujo y desde Costa Rica, enaltecerá el evento el Mg. Geovanny Soto Sosa.

Por Perú, estarán presentes: Ludencino Huamán Huayta, Jorge Yangali Vargas, Oscar Cencia Crispín, Jesús Tello Yance, Victor Hugo Marte Vidal, Nicanor Moya Rojas, Mario Rudi Hilario Márquez, Waldemar Cerrón Rojas, Wilmer Medina Flores Lucas, Jesús Anatolio Huamán, Juan Jesús Güere Porras, Palacios Liberato y otros intelectuales que desarrollan las líneas temáticas de investigación, epistemología y educación. Además, se confirmaron una serie de actividades, tales como conferencias magistrales, presentaciones de libros, conversatorios, jornadas pedagógicas, talleres, tertulias, mesas de diálogo, feria del libro, entre otros. Estas magnas participaciones, darán realce al VI SIEDU 2017, que congregará a más de 500 visitantes entre alumnos, docentes, investigadores, filósofos, epistemólogos, etc.

La versión semipresencial empieza el 24 de julio y la versión presencial serán los días 4, 5 y 6 de agosto en diversos paraninfos de la UNCP. Este evento, está siendo organizado por la Unidad de Posgrado de la Facultad de Educación de la Universidad Nacional del Centro del Perú, con el respaldo de la Dirección Desconcentrada de la Cultura en Junín, Dirección Regional de Educación, Gobierno Regional de Junín, Fundación Planetaria Yachay y el auspicio de Instituciones, Empresas, Municipalidades, Comunidades Académicas, Fundaciones, entre otros. ¡Las inscripciones, aún siguen abiertas!

Dr. Ludencino HUAMÁN HUAYTA
Dir. UPG-FE-UNCP

Dr. Jesús TELLO YANCE
Dec. Fac. Educación - UNCP

Mg. Juan Jesús GÜERE PORRAS
Pres. VI SIEDU 2017